

# Un nouveau parcours pour la Marche pour la paix

Ouest-France

Modifié le 07/09/2015 à 04h10

Publié le 07/09/2015 à 00h00

Lire le journal nu...



LIRE PLUS TARD



Partager

## Newsletter Argentan

Chaque matin, recevez toute l'information d'Argentan et de ses environs avec Ouest-France



Le président du Comité du miroir des âmes, Christophe Dupire. |

Dimanche 13 septembre se déroulera la Marche pour la paix et les réconciliations, organisée pour la 6<sup>e</sup> année consécutive par le comité du miroir des âmes. « **Nous proposons un nouveau parcours cette année**, explique Christophe Dupire, président du comité. **Celui-ci fera découvrir aux marcheurs des lieux essentiels de la Poche de Chambois, tout en admirant sur tout le trajet des vues splendides.** »

Le parcours du dimanche matin (12 km) partira de Tournai-sur-Dives et passera par la Londe, à Villedieu-lès-Bailleul. « **C'est là le point de départ du corridor du repli, l'endroit précis où tout l'état-major allemand, réuni à 7 h le 19 août 1944, décida la percée**, raconte Christophe Dupire. **Avant de repartir à 22 h via Villedieu-lès Bailleuil, la plaine jusqu'à Les Thés pour traverser la Dives profonde, puis vers Bourgogne et Coudehard, pour retrouver ses blindés entre la cote 262 sud et Saint-Pierre-la-Rivière... et fêter sa réussite au Sap dans la nuit du 21 au 22 août.** »

Quelques explications historiques seront données à certains endroits. Les marcheurs reviendront dans la commune le midi pour pique-niquer. Un deuxième parcours de 11 km sera proposé l'après-midi : il passera devant l'église de Saint-Lambert, traversera le gué de Moissy sur la passerelle, où seront lues des poésies de Verlaine, qui vécut ici en 1870, puis longera le château d'Aubry-en Exmes. Avant de rappeler le drame subi par la famille de Costard au lieu-dit « Les Roches », et de parler du télégraphe Chappe, qui joignait les Tuileries à Brest avant l'an 1800. « **Comme l'an dernier, nous espérons une présence cosmopolite** », affirme le président.